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VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL 

CONSIGLIO COMUNALE N. 11 
 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2023-2025 E RELATIVI ALLEGATI 

 
 

 

L’anno  duemilaventitre, giorno  VENTOTTO del mese di FEBBRAIO alle ore 19:00, nella 
sala delle adunanze consiliari, premesse le formalità di legge, si è riunito in sessione ORDINARIA 
seduta PUBBLICA di PRIMA convocazione il Consiglio comunale, nelle persone dei Signori: 

 

 
MAZZI GIANLUIGI Presente  DAL FORNO ANTONELLA Presente 

BUSATTA CORRADO Presente  LEONI MATTIA Presente 

RIGO KATIA Presente  DI STEFANO GASPARE Presente 

VICENTINI ORIETTA Presente  PESCE EDGARDO Presente 

BONETTI TATIANA Presente  TORTELLA ANTONELLA Presente 

GAMBINI ARIANNA Assente  GHINI VANNA Presente 

BELLOTTI PAOLO Presente  FERRARI NICOLO' Presente 

CREA GIUSEPPE Presente  MOLETTA VIRGINIO Assente 

CASTIONI LARA Assente    

   

 Presenti n.  14, Assenti n.   3 

  

 Sono inoltre presenti/assenti gli Assessori:  

CIMICHELLA MONIA Presente 

BIANCO GIOVANNI Presente 

DALLA VALENTINA GIANFRANCO Presente 

MERZI ROBERTO Presente 

CATALANO ELENA Presente 

 

 
 
Partecipa all’adunanza il SEGRETARIO GENERALE SCARPARI EMILIO 

 
Constatato legale il numero degli intervenuti, il/la PRESIDENTE LEONI MATTIA, assunta 

la presidenza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto 
sopra indicato 
.                           
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SETTORE:  
SERVIZIO:FINANZIARIO 

 

PROPOSTA N. 12 DEL 21-02-23 DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE AD OGGETTO: 
APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2023-2025 E RELATIVI ALLEGATI 

 

 

IL SINDACO 
 

 Richiamato il Testo Unico sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con decreto legislativo 
18 agosto 2000, n. 267, ed in particolare: 

− l’art. 162 che dispone che il Comune deliberi annualmente il bilancio di previsione 
finanziario triennale, comprendente le previsioni di competenza e di cassa del primo 
esercizio del periodo considerato e le previsioni di competenza degli esercizi successivi, 
osservando i principi contabili generali e applicati allegati al D.Lgs. 118/2011 e successive 
modificazioni; 

− l’art. 174 il quale stabilisce che lo schema del bilancio di previsione, il documento unico di 
programmazione sono predisposti dall’organo esecutivo e da questo presentati all’organo 
consiliare unitamente agli allegati secondo quanto stabilito dal regolamento di contabilità 
dell’Ente; 

− l’art.151 che prevede l’approvazione del bilancio di previsione entro il 31 dicembre. 
 
Richiamato l’art.1 co.775 della L.n. 197 del 29.12.2022 (Legge Finanziaria 2023) che ha 

previsto il differimento per la deliberazione di approvazione del bilancio di previsione 2023/2025 al 
30 aprile 2023; 

 
Richiamato il Decreto Legislativo n. 118 del 23/06/2011 modificato dal D.Lgs 126 del 

10/08/2014 “Disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di 
bilancio delle Regioni, degli Enti Locali e dei loro organismi, a norma degli artt. 1 e 2 della Legge n. 
42/2009”; 

 
Richiamato l’articolo unico, comma 169, della Legge 27/12/2006 n. 296 che prevede che le 

aliquote e le tariffe dei tributi locali sono deliberate entro il termine per l’approvazione del bilancio, 
e che in caso di mancata approvazione le precedenti aliquote e tariffe si intendono prorogate di 
anno in anno; 

 
Richiamata la deliberazione di Giunta Comunale n. 10 del 24.01.2023 ad oggetto: 

”Approvazione dello schema di bilancio 2023-2025 e relativi allegati”:  
 
Dato atto quanto segue: 
 

- le previsioni di entrata e di spesa del presente schema di bilancio sono state elaborate in 
coerenza con le tariffe approvate dalla Giunta Comunale ed in vigore per il triennio 
2023/2025;  

- la spesa per il personale è contenuta entro i limiti di cui al comma 557 quater della Legge 
296/2006; 

- il bilancio per gli anni 2023-2025 presenta il pareggio finanziario; 
- è stato calcolato il Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità di cui al principio contabile applicato 

alla contabilità finanziaria, Allegato n. 4/2 al D.Lgs 118/2011 prevedendo in luogo 
dell’annualità 2020, due volte l’annualità 2019 ai sensi dell’art. 107-bis del D.L. 18/2020, 
convertito con modificazioni dalla L. 27/2020, che prevede “1. A decorrere dal rendiconto 
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2020 e dal bilancio di previsione 2021 gli enti di cui all'articolo 2 del decreto legislativo 23 
giugno 2011, n. 118, possono calcolare il fondo crediti di dubbia esigibilità delle entrate 
dei titoli 1 e 3 accantonato nel risultato di amministrazione o stanziato nel bilancio di 
previsione calcolando la percentuale di riscossione del quinquennio precedente con i dati 
del 2019 in luogo di quelli del 2020 e 2021”; 

- è stata predisposta la nota di aggiornamento al Documento Unico di Programmazione 
(D.U.P.), lo strumento che permette l’attività di guida strategica degli enti locali e si 
compone di due sezioni, la sezione strategica (SeS) e la sezione operativa (SeO), la 
prima con orizzonte temporale pari a quello del mandato amministrativo, la seconda con 
un orizzonte pari a quello del bilancio di previsione; 

-  
 

Richiamata la L.145/2018 (legge di stabilità) art.1 c.821 che prevede che gli Enti si considerino 
in equilibrio in presenza di un risultato di competenza dell’esercizio non negativo. L’informazione 
è desunta, in ciascun anno, dal prospetto della verifica degli equilibri allegato al rendiconto della 
gestione. 

 
Richiamate le deliberazioni di Giunta Comunale: 

-  n. 6 del 24.01.2023 ad oggetto: “Verifica della quantità e delle qualità delle aree da 
destinarsi alla residenza che potranno essere cedute in proprieta’, determinazione del 
prezzo di cessione anno 2023”; 

- n. 7 del 24.01.2023 di destinazione dei proventi derivanti dalle sanzioni amministrative 
pecuniarie per violazioni al codice della strada; 

- n. 8 del 24.01.2023 che determina i tassi di copertura dei servizi a domanda individuale di 
cui al DM 31/12/1983; 

- n. 9 del 24.01.2023 ad oggetto: “Approvazione dello schema della nota di aggiornamento 
al Documento Unico di Programmazione (DUP) 2023-2025; 

- n. 23 del 21.02.2023 ad oggetto: “Imposta di Soggiorno: determinazione delle misure per 
l’anno 2023; 

 
 Richiamate le seguenti proposte di deliberazioni consiliari poste all’ordine del giorno nella 

medesima seduta di approvazione della presente: 
- n. 7 del 20.02.2023 ad oggetto:” Verifica delle quantità e qualità delle aree da destinare 

alla residenza che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie – 
determinazione dei prezzi di cessione”; 

- n. 8 del 20.02.2023 ad oggetto:”Imposta Municipale Propria (IMU) - definizione aliquote e 
detrazioni per l’anno 2023”; 

- n. 9 del 20.02.2023 ad oggetto:”Addizionale Comunale all’imposta sul Reddito delle 
Persone Fisiche: determinazione dell’aliquota per l’anno 2023; 

    Dato atto che lo stanziamento di bilancio relativo alla tassa rifiuti si riferisce ad entrate TARI 

risultanti dal Pef 2023  già validato con delibera dell’ETC n.7 del 5/05/2022 e predisposto ai sensi 

del metodo tariffario previsto dalla Deliberazione ARERA n. 363/2021/R/rif.(MTR-2); 
 

Dato atto che sono stati approvati dai rispettivi organi di competenza, i rendiconti delle società 
partecipate per l'esercizio 2021  (art.172 c.1 lettera b) del D.Lgs. n.267/2000); 

 
 Dato atto che è stato approvato dal Consiglio Comunale il rendiconto della gestione per 
l'esercizio 2021, con deliberazione n. 18 del 31.05.2022; 

 
Richiamata la relazione al bilancio del Collegio dei Revisori dei Conti, rilasciata in data 

02.02.2023, ai sensi dell’art.239 del D.Lgs 267/2000; 
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Richiamato il D.Lgs. 267/2000 e il regolamento di contabilità dell'Ente; 

 
PROPONE 

 

1) Di approvare il bilancio di previsione 2023-2025 completo degli allegati previsti dalla attuale 
normativa ed in particolare dall’art. 11 del D.Lgs. 118/2011, nelle risultanze finali che si 
riportano nel seguente prospetto: 
 

PARTE ENTRATA Previsioni 2023 Previsioni 2024 Previsioni 2025 

Fondo pluriennale vincolato 

di parte corrente 521.799,37     

Fondo pluriennale vincolato 

di parte capitale 3.658.675,06 0,00 0,00 

TITOLO I - Entrate di 

natura tributaria, 

contributiva e perequativa 7.323.084,00 7.132.084,00 7.132.084,00 

TITOLO II - Trasferimenti 

correnti 7.932.047,23 6.086.804,23 5.951.054,23 

TITOLO III - Extratributarie 4.913.960,00 6.164.960,00 6.164.960,00 

TITOLO IV - Entrate in 

conto capitale 1.987.500,00 942.500,00 575.000,00 

TITOLO V- Entrate da 

riduzione di attività 

finanziarie 0,00 0,00 0,00 

TITOLO VI - Accensioni di 

prestiti 0,00 0,00 0,00 

TITOLO VII - Anticipazioni 

da istituto tesoriere 2.300.000,00 2.300.000,00 2.300.000,00 

TITOLO IX - Entrate per 

conto terzi e partite di giro 2.760.000,00 2.760.000,00 2.760.000,00 

Totale Generale delle 

entrate 31.306.065,66 25.386.348,23 24.883.098,23 

 
 

PARTE SPESA Previsioni 2023 Previsioni 2024 Previsioni 2025 

TITOLO I - Spese correnti 20.069.924,60 18.843.493,23 18.706.788,23 

TITOLO II - Spese in 

conto capitale 5.826.175,06 1.122.500,00 755.000,00 

TITOLO III - Spese per 

incremento attività 

finanziarie 0,00 0,00 0,00 

TITOLO IV - Rimborso 

prestiti 349.966,00 360.355,00 361.310,00 
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TITOLO V - Chiusura 

anticipazioni da istituto 

cassiere 2.300.000,00 2.300.000,00 2.300.000,00 

TITOLO VII - Servizi per 

conto terzi e partite di giro 2.760.000,00 2.760.000,00 2.760.000,00 

Totale Generale delle 

spesa 31.306.065,66 25.386.348,23 24.883.098,23 

 
 
2)  Di dare atto che la proposta di Consiglio Comunale n. 11 del 20.02.2023 ad oggetto: “Nota 

di aggiornamento del Documento Unico di Programmazione (DUP) 2023-2025”, è all’ordine 
del giorno della seduta odierna del consiglio comunale; 

 
3) Di dare atto che lo schema del bilancio di previsione finanziario 2023/2025 e i 

corrispondenti allegati sono coerenti con la realizzazione degli obiettivi di finanza pubblica 
disposti dall’art. 9 commi 1 e 1-bis della L. n. 243/2012 e rispettano l’equilibrio di bilancio 
tenuto altresì conto dei chiarimenti contenuti nella Circolare MEF n. 5 del 09 marzo 2020; 

  
4)  Di dichiarare la presente proposta immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134 comma 

4 del D.Lgs 267/2000 al fine di permettere celermente la piena operatività dell’Ente. 
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Proposta di delibera del CONSIGLIO COMUNALE n. 12 del 21-02-23 ad oggetto: 
 
APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2023-2025 E RELATIVI ALLEGATI 

 

 

 

 

PARERI RESI AI SENSI DELL’ART. 49 DEL D.Lgs. 18.8.2000, n. 267 

 

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: FAVOREVOLE 

  
SONA, 21-02-2023 IL RESPONSABILE DEL SETTORE  

 F.to VENTURA SIMONETTA 

 Firma apposta digitalmente sul documento originale 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

 
______________________________________________________________________ 
 
 

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: FAVOREVOLE 

 

SONA, 21-02-2023 IL RESPONSABILE DEL SETTORE 

 f.to VENTURA SIMONETTA 

 Firma apposta digitalmente sul documento originale 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

 

_____________________________________________________________________________________________ 
Atto prodotto da sistema informativo automatizzato 
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PRESIDENTE LEONI  - (Giovani perSona - Gianluigi Mazzi Sindaco) 
La parola al sindaco per la relazione. 
 
SINDACO (perSona al Centro - Gianluigi Mazzi Sindaco) 
La delibera che chiude il bilancio di previsione, quindi la delibera finale del percorso di questo Consiglio 
comunale è questa, e racchiude soprattutto nei suoi allegati, le informazioni che fanno capire di quale 
bilancio di spesa si parla, perché uno degli aspetti importantissimi è sapere quanto  entra e quanto  esce. Il 
documento deve pareggiare le entrate con le uscite, io lo dico sempre se ragioniamo come se il Comune di 
Sona fosse una società, anche se non lo è, non deve fare utili ma un bilancio a pareggio. E' chiaro che le 
previsioni sono quelle, come per le società, che vengono fissate a inizio anno, quindi  l'auspicio che avevo 
fatto anche sui social era di capire di cosa si parla, perché questa legislatura va a termine entro un paio di 
mesi e quello  che abbiamo approvato sarà dato in gestione  a chi entrerà. Giustamente esistono le 
variazioni di bilancio, anzi tutti gli anni se ne fanno perché non è detto che le previsioni iniziali siano 
confermate in corso d'anno. Sarebbe il massimo avere un bilancio e portare fino a termine le previsioni, ma è 
difficile, perché anche solo l'utilizzo dell'avanzo deve passare da una variazione, quindi l'aspetto importante 
è che, come ho detto in Giunta e anche in Consiglio, come amministrazione non abbiamo voluto fatto un 
bilancio di previsione tipico di chi finisce il mandato, lo abbiamo fatto nel modo più corretto possibile, in modo 
che anche chi viene dopo si troverà una disponibilità economica. Sapete che una delle situazioni che spesso 
vengono criticate a chi termina il mandato è di fare cose mai fatte o di fare cosa a bellezza del proprio 
operato. Noi, lo ho condiviso con gli assessori e lo vorrei fare anche con il Consiglio, abbiamo fatto una 
considerazione molto intelligente, anche se nel previsionale non c'è poi tutta questa disponibilità, perché non 
è giusto e corretto che vi sia uno spostamento all'inizio per sfavorire poi la seconda parte, anche perché 
abbiamo circa 14 milioni di euro di opere già in corso, che verranno consegnate tra quest'anno e il prossimo, 
ma si tratta di impegni già assunti. Quindi non privilegeremo nessuna opera, se non quelle di manutenzione 
o emergenziali e situazioni di difficoltà, ma andremo a consegnare un bilancio sano, soprattutto negli anni 
precedenti e un bilancio di previsione che ben interpreta le disponibilità e le possibilità e quello che si troverà 
in mano chi arriverà successivamente in questo Consiglio. Il valore complessivo  è di 31.606.065 euro, che 
per chi ne ricorda la storicità, credo che questo valore non sia mai stato raggiunto. Questo perché abbiamo 
delle entrate e delle uscite anche in qualità  di capofila, abbiamo fatto la scelta importante  di essere capofila 
dei 37 Comuni  e non è da tutti, mi auguro che questo venga mantenuto, anche se la nostra contabile non è 
del tutto convinta. Devo dire, a favore della ragioniera Ventura, e di tutte le posizioni, in particolare quelle  del 
sociale, dott. Giacomini, che noi portiamo a casa dei soldi che vengono poi ridistribuiti nel territorio, questo 
per dire quanto  è l' impegno nell' ambito  sociale. Quindi  curiamo le entrate e le uscite per gli altri Comuni, 
che è un onore e un onere, molto importante. Siamo arrivati a valori importanti e devo dire che lo stesso 
PNRR interviene, perché siamo stati attenti a intercettare contributi importanti, sono arrivati sia per la 
ristrutturazione delle due chiese che vogliamo riportare al loro antico splendore, o a un nuovo splendore, la 
corte Fedrigo e altre situazioni, immaginate la digitalizzazione, e in corso d'opera vedrete quanta sarà la 
informatizzazione dei processi esterni. Capirete che i 31 milioni sono frutto non solo di IMU e tributi come 
dicevamo prima, ma sono frutto di un lavoro importante per incamerare risorse significative, da spendere per 
la comunità. Le entrate e uscite, come avrete notato, pareggiano e si riferiscono chiaramente al DUP, alla 
delibera di poco fa, e trovano all'interno degli allegati una serie di dati che devo dire, che al di là che i numeri 
sono scritti in corpo piccolissimo, perché sono moltissimi, sono molto importanti. Il bilancio viene 
accompagnato da una relazione, un parere dei revisori dei conti, ben fatto, e abbiamo quindi  la garanzia  
della certificazione  di 3 persone, che ci dicono quali sono gli aspetti importanti  nel risultato di 
amministrazione, le quote accantonate, le quote disponibili e le quote vincolate. Ricordo sempre che noi 
abbiamo tanti tributi non incassati, parliamo sempre di esenzioni dai tributi, ma tanti di questi non vengono 
poi pagati dai nostri cittadini. La TARI per eccellenza, devo dire che ci lamentiamo del servizio rifiuti, ma 
dovremmo pagare il dovuto, perché noi paghiamo delle ditte per avere questo servizio, è una partita di giro, 
e quindi sarebbe importante verificare se abbiamo pagato o meno il servizio, prima di criticarlo. Sarebbe una 
correttezza minima nei confronti della comunità. 
Ci sono degli aspetti molto importanti, abbiamo già allocato i soldi per le elezioni, sono 25 mila euro, che 
vengono pagati dal Comune, forse non tutti lo sanno, ma le elezioni comunali sono pagate da noi non dallo 
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Stato. Per pagare questi 25 mila euro e i rincari delle utenze, perché nonostante il taglio fatto spegnendo la 
illuminazione, le tariffe non sono comunque scese così velocemente, come avrete potuto vedere con le 
bollette di casa, lo stesso è per il Comune. Di questi 232 mila euro, 77 mila euro ce li ha dati lo Stato e oltre 
ai 25 mila euro per le elezioni, saranno coperti dagli utili delle farmacie Sona. Ci sono poi riportati i proventi 
ipotizzati gli oneri di urbanizzazione, che sono di circa 500 mila euro, e i proventi da sanzioni del codice della 
strada.  Sapete che stiamo procedendo alle operazioni di bonifica della Stan Oil, e alcune società intimate di 
portare via i rifiuti stanno chiedendo al Comune che si sostituisca in questo, e quindi ci saranno altri 15 mila 
euro in più quest'anno, oltre alla cifra già messa da noi e a quanto ci ha dato la Regione. Per quanto 
riguarda il piano triennale delle opere pubbliche, viene confermato quello che dicevo poco fa, sono tutti 
impegnati, l'unica opera è la rotonda sulla S.R. 11, se ricordate ci eravamo presi degli impegni che sono 
andati a lungo termine per problematiche di esproprio, ne parlavamo proprio questa mattina, per cui va 
chiusa la partita non con espropri ma con accordi bonari, per poter iniziare i lavori. Per quanto riguarda il 
fabbisogno di personale, le entrate sono riportate nelle diverse valorizzazioni, le previsioni relative sia a IMU 
che TARI e alla imposta di soggiorno. Anche in questo caso sono valori che vengono riconfermati, o adeguati 
agli aspetti previsionali. Tutti i proventi da sanzioni, le spese di acquisto beni e servizi, sia per quanto 
riguarda le spese in conto capitale. Per dare un valore alle spese di utenze, noi come Comune paghiamo 
circa 1,5 milioni di utenze, con i soldi di tutti i cittadini, i miei e i vostri. Questo per fare capire che le utenze 
vengono pagate con i fondi in previsione nella programmazione di quest'anno. Le spese in conto capitale  
riportano tutti i nostri esborsi, i fondi di accantonamento, i fondi di garanzia, le relativi agli organismi 
partecipati, quindi  l' eventuale  accantonamento per copertura  di perdite, fondi di garanzia  e spese di co- 
funzionamento e si conclude poi con un quadro dedicato al PNRR, dove vengono riportate le progettualità 
che stiamo gestendo, come il sostegno  alla capacità genitoriale, per prevenzione di vulnerabilità delle 
famiglie e dei bambini, sia gli aspetti della autonomia  per persone con disabilità, quelle  relative al 
rafforzamento a sostegno  della domiciliarità, e a housing first, e il rafforzamento dei servizi sociali e 
prevenzione dei fenomeni tra gli operatori sociali. Troviamo poi la parte di digitalizzazione, quindi gli importi 
da spendere per digitalizzare e informatizzare i processi per i cittadini, la parte che dicevo della messa in 
sicurezza sia della pieve di S. Giustina, che i lavori alla pieve di S. Salvatore. Ci sono i contributi di 90 mila 
euro, ne abbiamo messi per 230 mila euro, perché come vedete stanno cambiando i punti luce, e una delle 
spese che abbiamo affrontato per ridurre i consumi è il cambio di tecnologia, da quella al sodio, la luce 
aranciata che vedete ancora in tante vie, a quella più bianca del led, con una luce diversa che consuma 
molto meno. Per diminuire la pressione delle bollette, oltre ai 90 mila euro, abbiamo messo 150 mila euro, 
quindi l'operazione complessiva è di 230 mila euro. 
Ci sono percorsi di autonomia per persone con disabilità, di cui siamo capofila, e sono 750 mila euro in due 
anni e poi tutti gli aspetti collegati a corte Fedrigo e quanto aggiunto, e qui abbiamo già ricevuto 116 mila 
euro che sono i 10% dell'intervento di 1,1 milioni di euro che sarà in totale per 1,7 milioni di euro, perché 
abbiamo aggiunto 600 mila euro di nostri fondi. La relazione conclude esprimendo parere favorevole a 
questo bilancio di previsione. 
 
PRESIDENTE LEONI (Giovani perSona - Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Grazie sindaco per la relazione. E' aperto il dibattito. Chiedo se ci sono interventi da parte del Consiglio 
comunale. Prego consigliere Ferrari. 
 
Consigliere FERRARI (Verona Domani per Sona) 
Grazie presidente.  La mia vuole essere una dichiarazione di voto, e parto da un ringraziamento al sindaco, 
perché i numeri parlano chiaro. Oggi siamo chiamati ad approvare uno strumento straordinario, che ci deve 
vedere tutti con un forte senso di responsabilità nella dichiarazione di voto, perché la amministrazione che 
qui verrà, ci sono tanti attori e potenziali amministratori per il prossimo mandato, e quindi tutti noi dovremo 
ripartire da qui, da questi numeri. C'è un solo aspetto critico che volevo sottolineare questa sera, che ci deve 
vedere al lavoro ancora con più forza e determinazione, perché ci deve vedere alzare l'asticella della 
programmazione sul territorio, perché fatti di cronaca che avrete sicuramente letto sui quotidiani locali in 
questi giorni, non devono più accadere. Non è possibile che ci siano spazi pubblici e impianti sportivi lasciati 
al degrado e all' abbandono. Dobbiamo lavorare per consentire ai nostri ragazzi e bambini che usufruiscono 
di questi spazi, di vivere una esperienza unica e una bella quotidianità, lo spazio pubblico deve essere al 
primo posto, il primo investimento che un Comune deve fare, la prossima amministrazione lo dovrà fare. Mi 
auguro che i programmi amministrativi che illustreremo nella nostra bellissima campagna elettorale, tutti 
siamo pronti a partire, vedano al primo posto la riqualificazione e valorizzazione di questi spazi, perché 



 

CCCOOOMMMUUUNNNEEE   DDDIII    SSSOOONNNAAA    

   

P r o v i n c i a  d i  V e r o n a  

R E G I O N E  V E N E T O  

 

 
Deliberazione Consiglio comunale n. 11 del 28-02-2023 

Pag. 9 di 12 

l'offerta per chi li vive sia unica. Il mio voto sarà ovviamente  favorevole. 
 
PRESIDENTE LEONI  (Giovani perSona - Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Grazie consigliere. Prego consigliere  Bellotti. 
 
Consigliere BELLOTTI (perSona al Centro - Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Innanzitutto vorrei ringraziare la ragioniera Ventura, che mi ha dato modo di chiarire un po' di dubbi che mi 
erano sorti sul bilancio e di fare approfondimenti, quindi  la ringrazio. Questo è chiaramente un momento 
importante per la vita amministrativa e finanziaria per il Comune perché con la approvazione di questo 
bilancio permettiamo agli uffici di iniziare a spendere i soldi come programmato. E' una spesa compensata 
dalle entrate, che alla fine pareggiano, come diceva il sindaco. Ritengo che oggi sia un atto di responsabilità 
verso gli uffici e i nostri cittadini, approvare questo documento. Pertanto il mio voto sarà favorevole. Grazie. 
 
PRESIDENTE LEONI  - (Giovani perSona - Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Grazie consigliere. Se non ci sono altri interventi, pongo in votazione il punto 8:  Approvazione bilancio di 
previsione 2023-2025 e relativi allegati: favorevoli  -  Contrari: 3 contrari - Astenuti :  nessuno; Immediata 
eseguibilità: favorevoli  -  Contrari: 3 contrari - Astenuti :  nessuno. 
Ringraziamo S. Ventura, nostra responsabile della ragioneria per il suo apporto tecnico. 

  

* * * 
La relazione e gli interventi sopra riportati sono stati trascritti dalla Ditta incaricata 
“COMUNICAZIONE di Cristina Branca” con sede in Poggibonsi (SI), sulla base della registrazione 
audio effettuata da personale comunale. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 VISTA la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione bilancio di 
previsione 2023-2025 e relativi allegati”; 
 

CONSIDERATO che i presupposti di fatto e le ragioni giuridiche addotte quale motivazione 
sono idonei a determinare l’emanazione di tale provvedimento; 

 
RITENUTO di far propria la motivazione della proposta di deliberazione, ritenendola 

meritevole di approvazione; 
 
TENUTO CONTO dei pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49, comma 1, del D.Lgs. n. 

267/2000; 
 
VISTO l’allegato parere del Collegio dei Revisori dei conti, acquisito al prot. N. 4827 del 

02.02.2023;  
 
UDITA la relazione del Sindaco e gli interventi dei Consiglieri sopra riportati; 
 
Presenti n. 14 Consiglieri; 
quorum strutturale n. 8 Consiglieri, senza computare il Sindaco; 
 
Con votazione espressa per alzata di mano: 
 
votanti n. 14 consiglieri; 
quorum funzionale n. 8 voti favorevoli; 
favorevoli n. 11 consiglieri; 
contrari n. 3 consiglieri (Di Stefano, Pesce, Tortella); 
astenuti n. 0 consiglieri; 
 

D E L I B E R A 
 

1. Di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione bilancio di 
previsione 2023-2025 e relativi allegati“, sopra riportata quale parte integrante e 
sostanziale del presente atto, facendola propria a tutti gli effetti di legge; 

 
* * * 

 Inoltre il Consiglio comunale, in ragione della motivazione indicata al punto 4 del dispositivo 
della proposta di deliberazione approvata; 
 

Presenti  n. 14 Consiglieri; 
 
Con votazione espressa per alzata di mano: 
 
votanti n. 14 consiglieri; 
quorum funzionale n. 9 voti favorevoli; 
favorevoli n. 11 consiglieri; 
contrari n. 3 consiglieri (Di Stefano, Pesce, Tortella); 
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astenuti n. 0 consiglieri; 
 

D E L I B E R A 
 

2. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, 
comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 
 
 

IL/LA PRESIDENTE IL/LA SEGRETARIO GENERALE 

LEONI MATTIA SCARPARI EMILIO 
Documento firmato digitalmente 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

Documento firmato digitalmente 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

 
Atto prodotto da sistema informativo automatizzato 

 

  

 

 


